

## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

*Assalamu'alaikum Wr.Wb.*

Alhamdulillahrabbi'alamin, Puji dan syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya serta tidak lupa pula penulis haturkan shalawat serta salam kepada junjungan Nabi besar Muhammad SAW yang menjadi panutan hidup penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini dengan judul **“EVALUASI NILAI POWDER FACTOR UNTUK OPTIMALISASI PRODUKSI PELEDAKAN DI CV. JAYABAYA BATU PERSADA DESA MALINGPING UTARA, KEC. MALINGPING, KAB. LEBAK PROPINSI BANTEN”** yang merupakan syarat mengikuti sidang sarjana dan mendapatkan gelar Sarjana Teknik pada Jurusan Teknik Pertambangan, Fakultas Teknik, Universitas Islam Bandung.

Demikian pula pada kesempatan ini, perkenankanlah penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Ibu Sri Widayati, S.T.,M.T., Ketua Program Studi Teknik Pertambangan, Fakultas Teknik, Universitas Islam Bandung, yang telah memberikan masukan pada penulisan Tugas Akhir ini .
2. Bapak. Yuliadi, S.T.,M.T., selaku Pembimbing dan Ketua Koordinator Tugas Akhir yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan, bantuan, arahan dan bimbingannya.

3. Ibu Sriyanti, S.T.,M.T., selaku Co-Pembimbing yang telah banyak memberikan ilmu dan membimbing penulis selama masa bimbingan tugas akhir.
4. Bapak Prof. Dr. Ir. Pramusanto, Msc., yang telah memberikan masukan pada penulisan Tugas Akhir ini.
5. Ibu Linda Pulungan, Ir.,M.T., selaku Dosen Wali yang telah banyak membimbing, mengarahkan, serta memberikan nasihat dan motivasi selama masa studi.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangannya dan jauh dari kata sempurna karena keterbatasan pengetahuan dan kemampuan yang dimiliki oleh penulis, sehingga pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati penulis memohon maaf yang sebesar-besarnya atas segala kekurangan dalam penulisan skripsi ini.

Akhir kata, semoga skripsi ini dapat dijadikan sebagai sumber ilmu yang bermanfaat bagi kita semua dan dinilai sebagai amal ibadah disisi Allah SWT.  
Amin.

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb.*

Bandung, Maret 2015

Deffi Fitriadi Effendy  
10070108002